

第4回オープンハイスクール実施 11月1日今年最後のオープンハイスクールを実施しました。150名を超える中学生が来校しました。今回も生徒会、2~8の生徒を中心に学校生活の説明を実施。特進コースの説明は少しずつバージョンアップされており、聞きやすかったです。また、中庭で行われた書道部のパフォーマンスには、多くの方が集まり、本校生の実演を見守っていただきました。書道部の部員たちもなかなか練習スペースを確保できない中、練習を頑張り、綺麗な字を披露してくれました。模擬授業では、トップアスリートコースの外部講師宮崎先生にお越しいただき、専門的なお話をさせていただきました。英語はALTのViva先生がわかりやすい英語で質問されたり、回答を引き出したりされました。また、理科の授業では今回は1年サイエンス部の生徒が前田先生をサポート。実験を手伝ってくれました。その後は体験部活動、お弁当の昼食体験など、本校の生活の一端を経験していただきました。11月22日、12月14日の入試説明会をもって今年度の広報活動は終了します。昨年以上の中学生の皆さんに关心を持っていただき、本校の良さを十分にお伝え出来たと思います。入試本番に向けてさらに広報活動に努め、一人でも多くの中学生に受験していただきたいと思っています。また、102年目のスタートを在校生と一緒に切ってもらえた嬉しさです。よろしくお願ひします。



向けてさらに広報活動に努め、一人でも多くの中学生に受験していただきたいと思っています。また、102年目のスタートを在校生と一緒に切ってもらえた嬉しいです。よろしくお願ひします。

兵庫県高校駅伝 11月3日丹波篠山

市で全国大会に繋がる駅伝兵庫県予選が行われ陸上競技部の男女チームが出場しました。当日は9時前後に冷たい雨が降り、ウォーミングアップに苦労したことと思います。男子は1区3年森選手が14位と厳しいスタートでしたが、2区以降は区間順位を1桁にまとめ、特に3区3年中垣選手が区間2位の好走を見せ、5区で近畿出場圏内に入ると6区以降5位をキープ。近畿大会出場を決めました。今年から近畿大会が奈良県開催となるため6位以内が近畿大会出場条件となります。ただ、ライバル視していた学校には後れをとったの



で、近畿大会ではさらにレベルを上げて雪辱を果たしてほしいものです。一方女子は、地区大会と同じオーダーで臨み21位。1分以上地区大会のタイムを上げ、よく頑張りました。短距離選手も入った総力戦。チーム一丸を続け、県大会出場を続けることが大事です。関係者の皆さんも含め、お疲れ様でした。

全国高校バレーボール選手権大会兵庫県予選 11月2日から始まったバレーボール選手権県予選。シード校として出場するため3日から登場。初戦を突破してベスト8に。4日は兵庫工業高校とベスト4を賭けて準々決勝を戦いました。市内リーグでも本校の方が上位に位置しており、2年生を主体としたメンバー構成で臨み、守備と攻撃がうまくかみ合い勝利を收め、ベスト4に。準決勝の相手は全国インターハイ準優勝の市立尼崎高校です。県総体の順位から試合順も決



められており、連続試合となります。さほど疲れも見せず、ウォーミングアップを開始。気持ち良く試合に臨んでいました。試合開始こそ競った展開でしたが、中盤以降一気に離され1セット目を失うと、2セット目も同じような展開に。自分たちの思うような試合をさせてもらはず完敗。



悔しさが募りました。保護者の皆様も平日にも関わらず応援に駆け付けていただき、選手達は元気をもっての試合でしたが、またしても涙をのむことになりました。主力の2年生が残る新人戦では、この悔しさを晴らすべく、日頃の練習の成果を試合で出せるように頑張り、さらなる上位を目指してほしいです。その先の県総体を見据えた新人大会ですから、怪我に気をつけて上位校を打ち破る力を身につけていってください。お疲れ様でした。

今後の予定 11月最初の3連休が終わり、今週は1・2年生がそれぞれ水曜日と金曜日に「性に関する講演会」を実施します。保健の授業でも取り扱いますが、実際に相談に乗ったり、アドバイスを送ったりされている先生方によって、生徒の気になることをそれぞれの学年に応じて話をしてもいます。なかなか人に相談できないこと、自分で抱え込んでしまいそうなこと、また今後関わらないといけないような問題や課題などしっかりと聞いておいてほしいです。

さらに兵庫県高等学校総合文化祭が始まっており、書道部が灘区にある原田の森ギャラリーに11月7日から9日まで、美術部が姫路のイーグレ姫路展示場に11月6日から9日まで作品が展示されているそうです。書道では先生方の作品も展示してあるそうなので、時間のある方は見に行ってください。

そして、運動部では県新人大会があります。剣道部が11月7日から、柔道部が11月14日からそれぞれ高砂市総合体育館で実施されます。ハンドボール部は11月8日から加古川市総合体育館で始まります。軟式野球部の近畿大会は11月8日姫路球場で初戦を迎えます。駅伝は11月16日に奈良県で近畿大会が行われます。大会が目白押しです。それぞれご声援をお願いします。

11月に入り、一気に寒くなってきました。衣服の調節だけでなく、寒さ対策もしっかりって体を慣らしていきましょう。うがい手洗いを忘れないように、感染症対策もお願いします。